



Fundación Grupo IEB



CROSSING ARGENTINA

Denominación del proyecto: ayuDAR!xBahía

Bahía Blanca nos duele, no solo por lo que vemos sino por lo que hoy, dada la magnitud de la catástrofe, aún no se avizora, pero se siente venir. El agua se llevó mucho de nuestro pasado de trabajo, de esfuerzo, de desarrollo y amenaza con dejarnos sin un presente. Lo que no vamos a permitir es que nos arrebate también el futuro.

Caminar sus calles no deja lugar a la indiferencia porque en cada rincón de la ciudad, como gigantes silenciosos, esta nuestra historia. Lo que queda por escribir de ella es nuestra responsabilidad porque no somos espectadores sino protagonistas principales de lo que nos suceda de aquí en más.

1.- Antecedentes:

A raíz de la inundación sufrida en la ciudad de Bahía Blanca y zonas aledañas del día 7 de marzo de 2025, decenas de miles de personas han visto afectada su calidad de vida. Ese día las precipitaciones representaron un récord histórico de más de 300 mm caídos en el transcurso de 12 horas.

El desastre natural ha afectado en forma transversal a toda la ciudad, barrios enteros quedaron completamente inundados, calles convertidas en ríos y las viviendas sumergidas bajo el agua. Los daños materiales se estiman superiores a los 500 millones de dólares en una ciudad que no es capital de provincia, no recauda impuestos y no tiene capacidad de generación de dinero. Depende en gran medida de la ayuda que pueda recibir por parte de Nación, Gobernación o iniciativas privadas.

La catástrofe nos convoca a quienes contamos con empatía y compromiso profesional a que aunemos esfuerzos para que los niveles de pobreza e indigencia no se profundicen con lo sucedido.

Desde el sector privado contamos con formación, experiencia e idoneidad para brindar soporte a esta delicada situación.

2.- Descripción del Proyecto

Este proyecto intentará contribuir con la mejora en las condiciones socioeconómicas de un grupo seleccionado de personas víctimas directas de la catástrofe natural ocurrida el 7 de marzo de 2025 bajo un marco de actividades sostenibles en el tiempo.

Generar trabajo y educación para los individuos seleccionados intentando incorporarlos a la vida social y económica de la ciudad. Convertir este desastre natural en una oportunidad para aunar esfuerzos y sacar a estas familias de la marginalidad.

Cuando nos referimos a cambio nos referimos a que sea perdurable en el tiempo, que implique un nuevo hogar y la posibilidad de incorporar un oficio y/o educación para sus miembros. Es un proyecto que busca un cambio radical en las condiciones de vida de estas personas.

3.- Objetivos específicos:

Pasada la acción ante la emergencia, este proyecto tiene algunos objetivos específicos como ser:

- Facilitarles a los participantes la oportunidad de un nuevo hogar.
- Formación profesional vía oficios.
- Entrega de herramientas necesarias para practicar los mismos.
- Cambios perdurables en el tiempo.

4.- Plan de trabajo

El mismo consiste en tres líneas de acción. Es un plan de 18/24 meses luego del cual los que sean elegidos y participen del mismo deberían poder autogestionarse sin nuestra ayuda y haber mejorado su calidad de vida y por propiedad transitiva, la de todos nosotros.

4.1- Generación de trabajo genuino

Considerando que uno de los principales transformadores sociales en la vida de las personas es el trabajo de calidad, una de las verticales que va a trabajar este proyecto es el de la enseñanza de oficios junto con las compras de las herramientas necesarias para llevar adelante el mismo y la adquisición de los elementos de seguridad correspondientes.

4.2.- Construcción.

Si bien tener una vivienda con condiciones básicas de habitabilidad es condición necesaria para una proyección en la mejora de la calidad de vida de las personas, no es menos cierto que en la medida que el entorno social al cual pertenecen sea el mismo, es difícil que se pueda romper esa dinámica negativa.

Se avanzará con líneas de construcción por su efecto multiplicador y generador de trabajo. Las mismas se establecerán en lugares geográficos con entornos sociales más favorables en busca de que los participantes mejoren en la escala social de la pirámide de Maslow.

El objetivo de nuestra iniciativa es trabajar en la obtención de tierras no marginales, con servicios, comunicación e integración a una educación básica de calidad.

4.3.- Ayudas profesionales

El desequilibrio en las variables financieras de una familia genera situaciones de angustia, stress e incremento del deterioro psicológico de las personas que termina llevando a las mismas a situaciones complicadas/depresivas.

La tercera línea de trabajo de esta iniciativa apunta al asesoramiento profesional para todos aquellos trabajadores autónomos que perdieron sus propiedades, lugares de trabajo, herramientas etc.

Desde Argentina Crossing se ha decidido que todos sus asesores patrimoniales de forma ad honorem donen horas de trabajo para brindar entrevistas de asesoramiento y acompañamiento frente a las realidades financieras de los individuos afectados. Se busca diagnosticar profesionalmente las necesidades materiales/económicas para accionar en consecuencia y ayudar a que más temprano que tarde esa persona/familia pueda volver a generar sus ingresos.

5.- Fuentes de financiamiento

Al ser una iniciativa privada se ha decidido que la totalidad de los fondos recibidos en forma de donaciones sean acreditados en la cuenta de Fundación Grupo IEB (vinculada a Invertir en Bolsa S.A, ALyC Integral Nro 246 regulado por la Comisión Nacional de Valores).

La forma de recaudación de las mismas se realizará por diferentes canales. Por un lado, las redes sociales para lo cual se cuenta con el compromiso de influencers y deportistas cercanos y por el otro el uso de las relaciones personales/profesionales de quienes componemos este equipo de trabajo.

El primer objetivo de recaudación es de USD 1.5 M/ USD 2M basado en nuestra experiencia en Banca Privada cuando se desarrollan proyectos de inversión específicos.

La Fundación Grupo IEB cumple solo con la función de recaudación del dinero y ejecuta las partidas por cuenta y orden de Argentina Crossing SA (AAGI Nro. 1120 regulado por Comisión Nacional de Valores) y su equipo de trabajo.

El compromiso que tenemos como empresa que pertenece al mercado de capitales local desde hace más de 20 años, es el de la transparencia de los fondos y la aplicación de los mismos. Nos comprometemos a la publicación de todos los estados contables vinculados a esta iniciativa y la rendición periódica de los respectivos gastos. ¡Toda la información será pública y de libre acceso en el sitio web de ayuDAR!

La firma internacional SMS Latinoamérica, auditará el proceso de las donaciones, asegurando la transparencia, rigurosidad y confidencialidad que hacen a la integridad de esta iniciativa.

6.- Equipo de trabajo

3 personas (que serán pagadas con lo recaudado durante la duración del proyecto).

Dedicación full-time: 1 Líder de proyecto

1 Semi Senior para actividades en terreno

1 administrativo-contable con sistema respectivo.

Dedicación Part time: 1 RRHH

Esquema de trabajo:

Líder y Semi Senior están a cargo de la ejecución de los proyectos por parte de las personas seleccionadas por RR.HH.

RRHH: la búsqueda de los candidatos para participar en este proyecto debe contemplar el uso de instituciones religiosas/sociales/fundaciones de la ciudad que son las que mejor relevadas tienen las diferentes realidades de los barrios locales.

7.- Empresas participantes

Argentina Crossing SA. (AAGI CNV Nro. 1120)

Fundación Grupo IEB. (ALyC CNV Nro 246)

SMS Argentina. Auditoria.

8.- Cronograma de trabajo

Fechas:

11 de abril al 30 de mayo: recaudación fondos / selección de los participantes / trámites administrativos

1 de junio al 30 de junio: entrevistas a participantes / inicio capacitaciones.

1 de Julio 2025 al 30 de junio 2026: capacitación continua / inicio obras.